



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27651 29/01/2018 72254

**AUTOR/A:** PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con la posibilidad de desviar tráfico pesado desde la carretera N-I a la autopista de peaje AP-1, debe señalarse que esa es una actuación que se está planteando el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, para los vehículos pesados de mayor tonelaje (de cuatro o más ejes). Actualmente, está en preparación el proyecto de Real Decreto con el que pueda aprobarse el Convenio para la implantación de dicha medida.

Madrid, 16 de abril de 2018